



BUCARAMANGA



Foto: Twitter En los últimos días se realizaron 114 indemnizaciones individuales por más de \$3 mil millones.

Continúa la reparación de víctimas en el territorio nacional

El Consejero Presidencial para la Estabilización y la Consolidación, Emilio Archila, hizo anuncios acerca del cumplimiento que viene dándose al las víctimas dentro del plan de Paz con Legalidad, haciendo referencia a las indemnizaciones y reparaciones para las familias que han sido víctimas de a violencia armada en Colombia.

Archila señaló: Un paso más por parte de la Unidad de Víctimas, en Tadó y Condoto en Chocó en donde **se realizaron 114 indemnizaciones individuales** por más de \$3 mil millones. También, en El Tambo, Cajibío y Popayán, Cauca, la reparación a 58 familias por más de \$400 millones.